
 

PROCES-VERBAL 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 17 FEVRIER 2023 
(Validé en Conseil d’Administration du 17 mars 2023) 

                                                  ______________________________________ 

 

ORDRE DU JOUR 

➔ INSTANCES  
 Cooptation de Benjamin Danet, candidat au Conseil d’Administration  

➔ VIE ASSOCIATIVE 
 Cinéma : 
Point 2022 – Evènements à venir – Perspectives 2023 – Entrée 
Pv des commissions Les Prog’amateurs des 12 décembre 22 et 16 janvier 23 
 Radio :  
Ça se passera – Grille des programmes  

 EVS / ATELIERS  :  
Projet CLEAC – Point infos  
Participants aux ateliers  

➔ RESSOURCES HUMAINES  
 Point sur les personnels et service civiques (absences, départs…)   

➔ VIE FEDERATIVE  
 31 mars temps de travail sur la jeunesse…   
 AG FRMJC du 1er avril à Brest     

➔ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERS  
 
 

Le conseil d’administration accueille Benjamin Danet en cooptation. On fait un tour de 
présentation. 
 
La cooptation de Benjamin Danet est soumise au vote du CA en attente de l’assemblée 
générale. 
11 votants : 11 voix pour. Bienvenue ! 
 
Arrivée de Romain Guérard : 12 votants pour la suite du CA. 
 
Le trésorier indique que les points économiques seront abordés au prochain CA puisque 
nous n’avons pas encore tous les éléments pour présenter le bilan 2022 et le budget 
prévisionnel 2023. 
 
I Vie Associative 
 
  a – Les Cinéastes 

 
• Les Cinéastes ont enregistré 100 677 entrées en 2022. C’est un excellent résultat 

de fréquentation mais nous avons enregistré environ 2 500 entrées gratuites 
ainsi que beaucoup de tarifs réduits. 



 

• Les Prog’amateurs se sont réunis le 12 décembre. La projection de Barry Lyndon 
s’est ouverte sur un quizz. D’autres actions sont présentées dans le compte-
rendu p.5. 

 
  b – Radio Alpa 

• Le responsable d’antenne est de retour, c’est un grand plaisir de le retrouver. 
• L’arrivée d’un nouvel administrateur est l’occasion de discuter sur l’état du média 

radio. Radio Alpa s’est notamment posé la question du public à cibler : doit-on 
continuer d’attirer les jeunes ou bien se concentrer sur les publics plus mûrs ? La 
radio est aujourd’hui moins écoutée par les jeunes. Pour autant, les jeunes sont 
au cœur de l’action de Radio Alpa. 

 
  c – Ateliers 

• On remarque que les adolescents sont revenus dans les ateliers musique. Ce 
public avait manqué à la Maison depuis le covid. 

 
  d – Le Kiosque Prévert 

• La Fête des quartiers Nord Est se tiendra le 27 mai. Elle aura pour thème 
« guinguette des années 50 ». 

• Un nouveau volontaire en service civique, Terrence, a rejoint l’équipe. C’est un 
soulagement pour l’équipe qui est fortement sollicitée. 

• La MJC Pixel Event se tiendra les 13 et 14 mai. Cet événement fait son retour au 
97 Grande Rue. 
 

II Ressources humaines 
• Anne Jourdaine profitera de sa retraite à partir du 1er avril. Le recrutement du 

nouveau comptable est en cours d’organisation. 
• Stéphanie Alix, assistante comptable, part de la structure vers un autre projet fin 

février. 
• Manon Biaudet va faire valoir son droit au congé parental d’éducation. 

 
III Vie Fédérative 

• L’assemblée générale de la FRMJC se tiendra les 31 mars et 1er avril. Tous les 
administrateurs qui souhaitent y participer seront accueillis à bras ouverts à 
Brest. 

 
La séance est levée à 22h. 

 

    
 

 
 

 
 

  
  

 
 
 

 
 
 


